

Communiqué de presse CESVI France

Le nouveau Label 2022 concernant les OUTILS ADAS by Cesvi France est prêt !

C'est parti, après un été complet de tests et les derniers ajustements le Label nouveau format fait sa rentrée. Concrètement, ce label nouveau millésime a été pensé pour permettre d'appréhender plus clairement et plus simplement les solutions ADAS des différents fabricants, tout en proposant de nouveaux tests routiers, notamment le désormais incontournable test de freinage d'urgence piéton.

Si les classiques « prise en compte de l'angle de poussée », ergonomies de fonctionnement et bien entendu précision sont toujours au cœur des essais, la grande nouveauté c'est l'ajout de la capacité du fabricant à proposer une solution ADAS globale, c'est-à-dire à permettre de calibrer l'ensemble des capteurs d'un véhicule. Radar avant, caméra avant, radars arrières, caméra de recul, caméras 360, radars spécifiques (Asie), Lidars, etc.

Toutes les cibles sont testées au centre technique CESVI FRANCE. Ainsi, plus l'outil permet de calibrer de nombreux capteurs, plus il marque des points.

Selon le nombre de points marqués, il accède alors à 3 niveaux de labellisation : OR, ARGENT, ou BRONZE.



Les deux premiers outils d'ailleurs testés par Cesvi cet été sont d'ailleurs connus, puisque ce sont l'outil MAHLE/BRAINBEE et AUTEL qui ont été passés au crible.

Les résultats sont d'ailleurs connus, puisqu'ils obtiennent tous les deux le Label CESVI FRANCE. Nous retrouverons bientôt de nombreux détails sur le déroulement des essais, ainsi que les résultats complets.

D'autres fabricants d'outils font actuellement l'objet de tests qui seront présentés prochainement...